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北海道⼤学の⻄浦さんを守れ

北海道⼤学の⻄浦さんに、
「⾏動制限⽬標値算出の前提とした基本再⽣産数の
設定値が⼤きすぎる」という趣旨の、⾔いがかりが、多数
送られていると思う。
記者会⾒等に時間を取られている感じがある。

それは気にせずに無視し、体を休める時間に使い、
本来のお役⽬に邁進してください。
巡り巡ってその⽅が良い。

いつまでも、⾔ってくる輩には「感染収束を待て︕」か、ス
マートな⽅なら、「その貴重なお話は、収束後にさせてい
ただけませんか」と⾔って引き揚げてほしい。今は、過去の
数字の⼤⼩を話す時間は無い。本来は、上司が⻄浦さ
んを守るのが仕事だが、今はそれが期待できないようだ。

もとより、初期設定値の⼤⼩の議論はあり得る。
しかし、想定でやる以上それは幅を持ち、実態の上下を
カバーしていれば良く、実際が想定枠をはみ出すことが⼀
番いけないわけだ。
この意味に於て、⻄浦さんは安全策を少し広く読んだと
解釈する。
これが今の⻄浦さんの仕事で、そこに好影響が出るとも
思えない。
それよりも、現役が倒れた時の反作⽤の⽅がよっぽどおそ
ろしい。
⻄浦さんを引っ張り出しての反省会なら後からにするべき
だ。もしくは、議論不要で⼗分な余⼈を準備してからにし
てほしい。また、かれらは今からせってを変更すべき⼗分
な根拠も出していないと思う。


